

# ごへんち

～すべては子どもの笑顔のために～

二戸市立御返地小学校  
第1号  
令和5年4月10日

## 令和5年度 新学期スタート

4月6日（木）令和4年度がスタートしました。

朝の登校時は、どの子ども遠くから「おはようございます」と、大きな声で先に声をかけてくれました。みんな「よし、新しい1年が始まるぞ。今年も頑張るぞ」という意気込みが感じられました。

始業式では、どの子どもきりっとした表情、背筋をぴんと伸ばした姿勢で臨んでおり、体育館には、凛とした緊張感が伝わってきました。今年度の担任が発表されると、子ども達の顔から緊張感が和らいで、「よろしくお願いします。」の拍手が聞こえました。新しい担任のもと、今まで以上に力を発揮できる1年であってほしいです。

新1年生を加え、新たなる船出です。今年度1年間、宜しくお願いします。

1年間をより素敵にしていくために「考えてほしい3つのこと」を話しました。



### 五徳の心 重点その1 「おはようございます」明るい心

「人より先にあいさつする」「相手に聞こえる声で言う」「地域の人や、外からいらした人にする」この3つに特に気をつけて、誰にでも挨拶をしているというのがわかるように、大きな声ですることを頑張ります。

### 五徳の心 重点その2 「私がやります」奉仕の心

「五徳の心」は御返地小の宝物です。この力を身に付けられるなら、人としてどこに出ても大丈夫です。一日一つは「私がやります」と、進んで動いたり、言葉に出して気持ちを伝えて行動することで、徳を積んでいきます。人のために自分がうごくことで、自分自身も高まります。



### 一日一回は 「手をあげて発言しよう」

勉強の時間、だまって話をよく聞くことも大切です。それ以上に、そのことについて自分がどのように考えたのか、手を挙げ言葉に出して自分の考えを伝えることは、更に自分の力にもなります。せっかく皆と一緒にいるところに来たのですから、自分が生活している「集まり」（小さな社会）からいろいろな考え方を知り、学ぶ力を高めていきましょう。



# 入学式準備 高学年初仕事



入学式に向けて、5，6年児童が入学式の準備をしました。「ここがもっとこうなればよいなあ。」と思った瞬間にさっと動き、手際よくてきぱきと仕事を進めていました。6年生はもちろんのこと、5年生も「私達も準備する高学年です。」という気持ちが、働く姿から、大変頼もしく感じました。

今年の御返地小のリーダーとして、これから1年の活躍がとても楽しみです。

